

EL PERIÓDICO DE LOS TOLIMENSES

# El Nuevo Día

## Económica

“Las tarifas estarán estabilizadas entre 3 y 5 años en el Tolima”: Celsia



## SOBRESCRIBIR ENLACES DE AYUDA A LA NAVEGACIÓN

Celsia anunció que realizará una inversión de cerca de mil 200 millones de pesos en ayudas de materiales médicos para enfrentar el Covid-19 en el Tolima. Entre otras cosas, dotará de 10 camas UCI con respiradores y monitores de última generación.

## PUBLICIDAD

Luego de la persistencia en las quejas por el incremento en los costos del servicio de energía en el departamento, Celsia volvió a salir al paso explicando a qué se debieron y cuáles son las medidas que se implementarán a futuro para mejorar el servicio.

Sobre el tema de las tarifas, Ricardo Sierra, líder nacional de Celsia, dijo que estas dependen de la Comisión de Regulación de Energía y Gas y no de la empresa. Así mismo, mencionó que desde enero se comenzó a aplicar un nuevo esquema tarifario que garantizaría que su estabilización por un periodo de hasta 5 años. “Ese esquema permitirá que los clientes no vean subir y bajar su tarifa como un yoyo, sino que estará estabilizada por un periodo de tres a cinco años. Es una noticia muy importante para los clientes de Celsia en el Tolima”, aseguró Ricardo Sierra.

Por su parte, Mauricio Lasso, líder de Celsia en el Tolima, aseguró que la empresa incrementó el número de transformadores en la región para mejorar la calidad en el servicio y garantizar el funcionamiento de las subestaciones.

Los directivos también se refirieron a que han realizado más de 2.800 reconexiones a clientes que tenían suspendido el servicio, esto sin ningún costo y siguiendo las directrices del Gobierno Nacional.

## Recursos solidarios

Celsia mencionó que han dispuesto más de mil 300 millones de pesos en recursos solidarios para apoyar al departamento en medio de la pandemia del Covid-19. En ese sentido, se realizarán entregas de dotaciones hospitalarias a varios centros médicos del Tolima, las cuales se realizarán a partir de la primera semana de mayo.

"Al hospital Federico Lleras Acosta se fortalecerá con el suministro de 10 Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) para poder atender de mejor manera la emergencia por el coronavirus", aseguró Gonzalo Velásquez, de la oficina de comunicaciones de Celsia.

Así mismo, se invirtieron 800 millones de pesos en la adecuación eléctrica de la sede el Limonar: "Para los nuevos pabellones de la recuperada sede hospitalaria que se encontraban sin las condiciones adecuadas de luminosidad", agregó la empresa.

"También entregaremos no solo la casa sino monitores de última generación y el respirador correspondiente. Nos asesoramos de especialistas médicos para realizar estas compras", pensadas en ayudar a los tolimenses en medio de esta emergencia", finalizó la empresa.

La empresa también ha entregados 5000 kits nutricionales en varios municipios del Tolima.

## Dato

La empresa entregará elementos de protección para el personal médicos del Líbano, Flandes, Mariquita, Chaparral, Roncesvalles, Rovira, San Antonio y Prado. Así como al hospital San Rafael de El Espinal y al San Juan de Dios de Honda.